



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

13.04.2017

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses vom 04.04.2017

TOP 7.1.

mündliche Anfrage von Herrn Senger Sachkundiger Einwohner

Betreff: Information zur Anfrage von Frau Ranft zu den Schulsekretärinnen

Fragestellung:

Herr Senger bat darum bei der IGS die Schüler der KGS mit darzustellen.

Antwort der Verwaltung:

Im Schuljahr 2016/2017 werden auf Grund der langjährig bestehenden Kooperation (seit 1997) Schüler*innen der KGS „Ulrich von Hutten“ in der Oberstufe in den Räumen der IGS Halle Am Steintor unterrichtet. Diese KGS-Schüler*innen sind in den Schülerzahlen der KGS „Ulrich von Hutten“ enthalten und werden auch durch die KGS verwaltungsseitig betreut. Die Berechnung der Arbeitszeit der Schulsekretariate basiert nicht auf der räumlichen Zuordnung der Schüler*innen.

Katharina Brederlow
Beigeordnete